

EN UNICAJA URGE UN PROTOCOLO DE ACTUACIÓN ANTE SITUACIONES CLIMÁTICAS EXTREMAS



Ante las inclemencias climatológicas que están produciéndose de manera habitual en los últimos meses, hoy hemos vuelto a tener avisos naranjas en muchos puntos de Andalucía por las lluvias y el riesgo de desbordamiento de ríos, lo que ha llevado a cortar carreteras y a suspender las clases. Desde **CCOO** entendemos la necesidad de establecer en la Entidad un protocolo de actuación ante situaciones de riesgos climáticos.

Por ello, **CCOO** ha solicitado a Unicaja se inicien las gestiones necesarias para desarrollar un **protocolo de actuación ante situaciones climáticas extremas** que contemple las medidas y actuaciones necesarias para proteger a la plantilla y establezca, en los puestos que sean susceptibles, la posibilidad de teletrabajo para las personas que se encuentren afectadas, como medida de protección.

Cambiamos la vida de la gente